
 
 

 

 

 

 

 

 ４日間、早朝に行われたあいさつ運動は３年生が学級ごとにが担

当しました。100％を達成した学級もあり、参加率平均 95％という

意識の高さを感じさせました。２学期は２年生があいさつ運動を引き

継ぎます。 

 

 

 

 

 今学期最後の委員会で緑化委員会は、希望者を募って地域清掃を

行いました。緑化委員を合わせて約１００名の参加がありました。 

 

 

 

 

 保健委員会は富士見分署の消防士さんを招き、救急法講習を行いまし

た。 

～以下、生徒の感想～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 保健委員会が平常活動として行っているヘルスタイムでは、保健委員が学級ごとに保健だよりを読

み上げています。今回のヘルスタイムのメインは「熱中症予防」についてでした。 

 保健委員が自作したＤＶＤを学級で視聴し、初期の熱中症症

状での対応や、予防の方法を紹介しました。 

 

 

 

 

7/10～7/13 ３年生によるあいさつ運動 

7/12 専門委員会 

 初めて救急救命講習を体験しました。とても難しいことがたくさ

んありました。勉強になりました。もし、倒れている人がいたら、

今日習ったことを生かして恥じらいを捨てて、命を助けるというこ

とを実行できたらよいです。本当に今日はよい勉強になりました。

一番大変だったことは胸部圧迫です。なかなかうまくいかなくて苦

労しました。でも最後の方は要領がつかめました。 

7/13 保健委員会によるヘルスタイム 



 
 

 

 

 

 西日本豪雨による被害状況が深刻であるという連日の報道

から、困っている人たちの力になりたいという意見について本部

役員会で審議し、募金活動を始めることにしました。 

 まず、協力の依頼文書を生徒と各家庭に配布しました。 

 １４日第２土曜日の午後に本校の「おやじの会」によるイベ

ントが開催されたことから、本部役員が参観の保護者に直接

募金を呼びかけました。 

 募金総額は約 46,500 円でした。 

募金の詳細金額については、９月号に掲載します。 

 

 

 

 

 委員長を中心に、キャンペーンを実施するなど、工夫した委員会活動ができた１学期でした。あいさ

つ運動を３年生が行いましたが、どのクラスも協力的でした。２学期も充実した生徒会活動を継続し

てい行きます。 

 

１学期の委員会キャンぺーン表彰 

 

 

 

 ２学期初めに行われる体育祭での応援リーダーの紹介を行いました。 

体育祭のスローガン 

「燃える心・輝く汗・信頼のバトンをつなげ！」 

 体育祭の準備は１学期末の暑い中ですが、ダンス練習など 

すでに始まっています。 

 

 

 

 

 

 清掃用具点検コンクール 歯磨きキャンペーン８０％以上達成クラス 

１年 １・２・３・４組 １・２・３・４・５組 

２年 １・２組 １・２・３組 

３年 ４組 １・４組 

7/14～ 西日本豪雨災害募金活動開始 
話し合いを進める本部役員 

7/18 生徒朝会 



 
 

 

 

 

 

 本校の専門委員会は生徒会本部役員と連携して協力して活動内容を充実させています。担当す

る生徒会役員から見た「１学期の成果と反省」を昇降口前の「生徒会コーナー」に掲示しました。 

 

生活委員会  今年度は生活目標の呼びかけが、とても活発でした。各クラスでの呼びかけをするの加え、放

送を活用した取り組みがされていました。服装チェックでは、毎朝きちんとチェックし声掛けをして

いるクラスが多いです。しかし、公約をした内容で、まだ実現されていないものもあるので、２学

期は今のよい活動を続けるとともに、様々な新しい活動も行い、さらに良い学校にするために

頑張っていきます。 

美化委員会  掃除のよびかけ、清掃用具点検、週末の美化活動や当番制で朝の階段掃除を行いまし

た。委員全員が協力して取組むことができていましたが、掃除の呼びかけに関しては、できてい

ない学級があり、学年による掃除の差が出てしまいました。清掃用具点検については７月上

旬に行いましたが、多くの学級で呼びかけを行い、用具庫がきれいに片付いている学級が増え

ました。２学期は今学期の反省点をいかし、学校をきれいにするための活動をしていきます。 

給食委員会  今学期の主な活動はコンクールの実施でした。給食の準備や片づけに対しての意識向上を

ねらって始められたこのコンクールは、多くのクラスで時間を守る呼びかけの向上につながりまし

た。特に２学年では、４０名クラスでありながら、全クラスが４時間目終了後１０分で「いた

だきます」ができるまでになっています。今後も工夫した活動をやっていきます。 

放送委員会  様々な生徒会活動がよりよりものとなるように、プロ並みの放送で学校全体を引っ張っていっ

てくれました。学校の発信の軸となる委員会として、十分に機能していたと思います。今学期は

お昼の放送で流す曲についてアンケートを行いました。全校生徒の意見を取り入れながら、活

動ができていて素晴らしいと思います。このような活動をぜひ、２学期にも継続してほしいです。

２学期の体育祭放送も楽しみにしています。 

保健委員会  健康観察、ヘルスタイム、歯磨きキャンペーンが主な活動でした。ヘルスタイムではクラスの人

に保健だよりを読み上げた他、自作のＶＴＲで啓発をしました。歯磨きキャンペーンでは委員

がよく呼びかけ、多くの成果をあげました。７月１２日には、「救急法講習会」を行い、委員

全員が人口呼吸等のやり方を学びました。今後は体育祭もあります。保健委員だけでなく、

みんなが健康を意識した行動がとれるように活動していきます。 

体育委員会 今学期は体育着やジャージの名札点検・プール清掃などを行いました。点検の結果は、給食

の放送時間を活用し、すぐに全校に知らせていました。名前の字が洗濯等で薄くなってしまった

人は、体育祭に向けて、夏休み中に濃く書き直すようにしましょう。 

安全委員会  校内や自転車の安全点検や下校の呼びかけ等を行いました。特に安全点検では、一人一

人がそれぞれ自分の担当の場所を点検しており、校内の安全を維持するために努力していま

した。１学期末にはＶＴＲ制作の準備を行っています。２学期には完成したＶＴＲを視聴

し、交通安全にも気を付けて生活していきましょう。 

緑化委員会  １学期末に企画した「アダプトプログラム」を積極的に呼びかけ、たくさんの人が参加していま

1学期の活動のまとめ 



 
 

した。緑の羽根の募金では全校で５２２６円を集めることができ、埼玉県緑化推進委員会

に送ることができたことも成果の１つです。２学期、３学期の「アダプトプログラム」も頑張ってい

きます。 

図書委員会  読みたい本のアンケートを行ったり、意見箱をリメイクして利用者がもっと使いたくなるような図

書室を作っていました。委員長が中心になって活動を推進していました。昼休みの本の貸し出

しはもちろんのこと、読み聞かせに来てくださっているボランティアさんが有意義な時間を過ごせる

ように、各クラスの図書委員がスムーズに進めていました。全校生徒に行った「どのような本が読

みたいか」調査のアンケート結果を３日間の給食放送で伝えました。来学期もよりよい委員会

活動を目指していきます。 

 


